Clap de fin sur la découverte du monde de la couleur

Le monde de la peinture et de ses couleurs a été décliné en trois sessions. La dernière séance a été couronnée par une remise de diplômes aux participants assidus.

artiste aquarelliste de renommée internationale Roland Palmaerts vient d'animer un troisième stage d'aquarelle à l'espace associatif.

Celui qui détient le record du monde de l'aquarelle, réalisé justement à Arches en 2013, a ainsi achevé un cycle de trois sessions sur la découverte du monde de la couleur

L'artiste a tout d'abord rappelé sa classification des couleurs en trois groupes, à savoir les minérales, les sédimentaires et les teintures, à l'honneur ce jour-là.

Tout en nuances

Un nuancier a été décortiqué, permettant ainsi de passer en revue toute la gamme des teintes qui ont ensuite été classées dans leurs catégories respectives.

Les teintures ont la particularité de transformer les autres groupes couleur tout en restant lumineuses et transparentes : un vrai bonheur pour les aquarellistes.

L'artiste a immédiatement mis en pratique ses enseignements par une démonstration magistrale. Pour l'occasion, une superbe marine, agitée de vagues, a pris naissance sous les mains de Roland Palmaerts, surnommé le « magicien du pinceau ».

Les élèves ont ensuite pu expérimenter à leur tour les propriétés quasi miraculeuses de ces pigments.

Pour terminer la journée, des diplômes ont été décernés à tous ceux et celles qui ont suivi la totalité des trois sessions.



Une douzaine d'élèves attentifs ont suivi les conseils et les démonstrations de l'artiste surnommé le « magicien du pinceau ».